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安徽省产权交易中心项目公告
一、合肥市史河路11号8处门面房及2处仓库出租
出租方：安徽省林木种苗总站
项目简介：拟出租标的合肥市史河路11号8处门面房及2处

仓库，位于合肥市史河路紧邻安徽大学江淮学院、安徽省气象局，
地理位置优越、交通便利。

租金底价：详见公告。
二、合肥市屯溪路259号房产出租
出租方：安徽省农业机械管理局
项目简介：拟出租标的合肥市屯溪路259号房产，位于徽州大

道和屯溪路交叉口，紧邻安徽省委党校和省经信委，周边商业网
点、住宅小区、高档写字楼众多，地理位置优越、交通便利。

租金底价：人民币20万元／年。
三、合肥市龙河路2号及肥西路省测绘局房产出租
出租方：安徽省测绘局
项目简介：拟出租标的合肥市龙河路2号及肥西路省测绘局房

产(共分27个标的,各标的可分别承租)，位于龙河路和肥西路交叉
口，周边商业网点、住宅小区、高档写字楼众多，地理位置优越、交
通便利。

租金底价：详见公告。
咨询电话：0551-62871609 联系人：武女士
联系地址：合肥市屯溪路239号富广大厦17楼。
项目详情请登录安徽省产权交易中心网址（www.aaee.com.cn）。

安徽省产权交易中心
2016年2月17日

省政协委员吴成荣认为，我省黄山景区、九华山景区、徽
州古村落都是一个个大景区，一次根本游不过来，放弃了又留
下遗憾，每次去重新购票感受很不爽。这势必影响部分游客
多逗留、看好、看全的意愿，其结果是伤害了旅游事业本身。

他建议，把我省皖南地区作为一个或若干个大景区，一次
购票，一周内多次、多点游览，提高外地游客游览感受和美誉
度，提升外地游客逗留天数，让外地游客在“皖南国际文化旅
游示范区”看好、游览好，同时宣传好，真正把“皖南国际文化
旅游示范区”旅游品牌在国内外打响。 记者 祝亮

省政协委员吴成荣
大景区门票应能使用一周

星报讯（孙锐 记者 祝亮 赵汗青/文 周诚/图） 2月
16 日上午 9 时，中国人民政治协商会议第十一届安徽省
委员会第四次会议在安徽大剧院隆重开幕。

本次大会会期五天半，议程包括：听取和审议省政协
常务委员会工作报告；听取和审议省政协常务委员会关
于十一届三次会议以来提案工作情况的报告；列席省十
二届人大六次会议，听取并讨论省政府工作报告及其他
有关报告，讨论省“十三五”规划纲要(草案)；选举；审议
通过省政协十一届四次会议决议；审议通过省政协提案
委员会关于十一届四次会议提案审查情况的报告。

当日上午的开幕会上，政协委员们听取省政协常务
委员会工作报告，听取省政协常务委员会关于十一届三
次会议以来提案工作情况的报告，几位委员还分别作大
会发言。

省政协十一届四次会议昨日开幕

星报讯（孙锐 记者 祝亮） 2015年6月1
日，本报一篇关于我省初中学生吸卷烟率有显
著扩大趋势的报道，引起了省政协委员仲宏斌
的高度关注。经过深入调研，他撰写了相关提
案在今年省两会上提交。

省卫生计生委此前的一项调查显示，我省
有 2.9%的初中学生已经是烟民。其中男生现
在吸卷烟率已经高达5.0%；女生中的吸卷烟率
也有0.4%；而且全省初中学生中尝试吸卷烟的
学生比率已达13.7%。其中男生的尝试吸卷烟
率高达 20.6%，女生的尝试吸卷烟比率也高达
5.7%。

仲宏斌认为：“从我省以上披露的初中学
生中已经有近2.9%的是烟民的情况来看，表明
在我省全省禁止中小学生吸烟，已经是刻不容
缓。然而，仅仅加大对校园内的禁烟力度，只
能在一定程度上让中小学生免于被动吸烟，而
解决不了越来越多的中小学生‘主动吸烟’的

问题。烟民低龄化，已经暴露出校园禁烟短
板。可见，中小学校禁烟应内外兼治，既禁校
内，更禁校外。”

仲宏斌建议校园“禁烟令”应该成为中小
学教师、学生共同的“禁烟令”：对于教师，实
行有条件禁烟——不得在校园等公共场所吸
烟，不得在学生面前吸烟，并要做到相互之
间不敬烟、不劝烟；而对于学生，则实行无条
件禁烟——即在任何时候、任何场所都不准
吸烟。

当然，实行中小学师生禁烟，仅仅靠规定、
劝阻和教育是行不通的，并且还必须辅之一定
的惩戒手段。比如，将学生的评先、入学评优、
助学金、奖学金、入团入党等利益与中小学生
禁烟令挂钩，而将教师的评先、晋升、入团入
党、提干等等也与禁烟令挂钩。

再就是通过立法，全面禁止18岁以下的青
少年吸烟、买烟。

星报讯（孙锐 记者 祝亮） 市场星报、安
徽财经网记者从省政协十一届四次会议上了
解到，今年编号为 0001 号的提案内容是关注

“互联网+”物流企业的增值税管理。提案者为
省政协委员鲁强。

鲁强表示，互联网物流企业的发展对安徽
来说是一个重要的市场机遇，如果发展成为全
国性的货物运输互联网物流企业，其抢占的先
机对安徽社会经济的贡献不可估量，以后的翘
楚在物流行业其影响力可以与阿里巴巴等著名
电商企业相媲美。互联网物流业的发展对安徽
的社会经济发展贡献主要表现在：我国每年货
运市场的产值3万亿，直接税收约1000亿元；互
联网物流企业的发展为物流信息化相关产业的
发展创造了条件，为安徽现代服务业的发展添
砖加瓦，为物流相关制造业等提供了难得的市
场发展机遇；提升了安徽物流效率，有效降低
物流成本，增强安徽制造业的竞争力等。

这种新的商业模式在面对我国公路货物
运输“营改增”后，由于行业的现状以及税收

征管模式的滞后，使得公路货物运输的分散
化模式与增值税运行不相适应税收管理。比
如：我省某物流企业属于互联网物流企业，
省国税在检查中认定为“无车承运”模式，没
有现行政策支持，而被停止申领物流发票，
导致该企业业务暂停，道路货运的商业模式
创新、“互联网+”面临夭折。

考虑到该商业模式可复制，模仿路歌的江
苏惠龙易通物流在此期间却得到了快速发
展。为此，希望政府尽快出台相关政策，抢抓
机遇发展“互联网+”的现代物流企业。

鲁强建议：交通部门认定“互联网+”的公
路物流电子商务平台，现代互联网物流企业为
道路运输“无车承运人资格”；国税对业务流和
资金流真实，增值税发票使用规范，在个体车
主授权委托代理开票的情况下，国税部门能够
监管到位的，国税部门应给予提供“货物运输
增值税专用发票”；给予被认定企业，符合增值
税“交通运输服务”税目的规定，享受交通运输

“营改增”超税负返还过渡性财政扶持政策。

“1号提案”关注
“互联网+”物流

应立法禁止18岁以下青少年吸烟
本报报道引发政协委员关注，写入提案提交大会

省政协委员吴向明
徽园应该免费对市民开放

省政协委员吴向明发现，由于徽园门票的收取，将很多市
民挡在大门之外：作为全市乃至全省市民了解安徽历史、文
化、风情的平台没有充分发挥，作为合肥西南城市公园的休闲
地功能也未能得到充分彰显。景区的冷清现象，造成了城市
公共资源和文化设施的闲置与浪费；宣扬安徽文化的潜力也
没有得到充分释放。

他建议徽园免除门票，免费对公众开放，让徽园真正能够成
为“活水”，成为合肥文化旅游、文化惠民的新亮点。记者 祝亮


